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ふくろい市議会だよりふくろい市議会だより

鈴木 妙子 議員伊豫田 貞雄 議員

子どもの読書環境の整備は十分か

粗大ごみの収集・運搬
についての対策を

「心の病」を抱える職員がふえているが、
対策に万全を期すべきではないか

悪臭問題…地域住民へこの10年間
どの様に環境配慮がなされてきたか

問　保育所、幼稚園、子育て支援センター
における図書の充実と読み聞かせの推進
状況はどうか。 

問　新市初代市長として、7項目の公約を
したが、その総括は。また、来年4月執行
の市長選挙への意志は。 

答　保育所・幼稚園では、先生をはじめ保
護者、地域ボランティア、図書館司書による
読み聞かせを行っている。子育て支援セン
ターにおいても、読書、図書環境の充実を図っ
ている。

答　これまで、7つの言葉を掲げ取り組んで
きた。しかし、現在進行中の事業、これから取
り組まなければならない事業もあることも承
知している。今後は、明るい希望に満ちた袋
井市の実現のために、引き続き市政の陣頭
指揮をとらせてもらいたいと考えている。

答　全小中学校において、朝の読書活動を
実施している。教師やボランティアによる
読み聞かせにより、子どもたちの語彙（ごい）
が豊かになり様々な言い回しが身につくと
ともに、思考力、表現力、想像力が向上する
等の効果が認められる。

問　自己搬入が困難な方に対し、どのよう
な対策を考えているか。 

答　近隣市の戸別回収システムを参考にし
ながら、その対策を検討していきたい。

老人クラブ連合会事務局への
人件費の支援は出来ないか

問　老人クラブ連合会の活性化を図るた
めに事務局体制を強固にするように市と
して支援はできないか。 

答　市からの補助金の有効活用が基本で
あるが、社会福祉協議会とも連携し、可能な
限りの支援を行う。

答　用地の取得について施設ごと地権者
と交渉しているところもある。借地状況の
精査や取得の必要性について十分検討し
ていきたい。

問　小中学校における朝の読書運動の実
施状況と、その効果はどうか。 

高橋 美博 議員

市長の政治姿勢

問　市が借地している土地を取得するか、 
処理するか、考えは。 

問　家畜排せつ物の利用促進を図る基
本方針の推進状況について、最終年度で
あるが、悪臭問題は進んだのか。 

問　本市での「心の病」を抱える職員数、そ
れによる休職者数はどうか。 

答　悪臭問題の解決に努めているが、効果
は十分とはいえない。今後、事業者へは、
勧告の発動なども視野に入れ指導してい
きたい。

県道中野諸井線（富里中地域）の
改良工事の取り組みは

問　改良工事の取り組みに市と地元との話
し合いは、今後どのように進めていくのか。 

答　県では、ルートの選定等について、地
元の方々と意見調整を行い、事業を推進し
ていく。市も実現に向けての調整、支援を
行う。

答　平成20年度、心の病による病気休暇
を取得した職員は7名である。その内、4
名は既に復帰している。

問　その原因をどうとらえているか。 

答　業務の複雑、多様化等により、精神的
ストレスや健康問題を抱えると考える。今
後も職場内のストレス解消に向けて、さら
に原因究明を行い、その対策に取り組ん
で行きたい。

答　研修や診断、さらにカウンセリング事業
を行うなど日ごろから職員の心のケアに取
り組んでいる。また、職員が精神的な病気で
療養を必要とした場合、上司から聞き取りを
行い、本人の症状が回復するための環境づ
くりに鋭意努めているところである。心の病
は当市にとっても大変重要な問題であるの
で可能な限り予防対策を考えていきたい。

問　メンタルヘルス講習等、対策の効果は
どうか。 

問　税、負担金の滞納整理に対し、市の対
応策は。 

答　全庁体制による市税等収納対策本部
を設置し、個別訪問による滞納整理に取り
組む。

債権対策

道路が狭く改善が望まれる県道中野諸井線市役所の1階フロア

幼稚園で行われている読み聞かせ市が借地をしている愛野駅南駐車場

寺井 雄二 議員
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